
１．８月１９日、留萌市平和祈念式典に出席して

参りました。

２．８月１９日、第３回定例理事会を開催し、９

月例会プログラム、会計報告、地区補助金事

業の詳細報告、国際奉仕地区補助金事業の承

認を行いました。

３．８月２４日、臨時理事会を開催し、るもい呑

涛まつりの中止に伴う８月例会プログラムの

変更を承認致しました。

・・只今会長報告でもありましたが、あんどん中

止に伴い、８月例会プログラムの変更と９月

例会プログラムの変更がございました。既に

会員の皆様にはＦＡＸにて送付済みですが、

再度例会プログラムをＦＡＸさせていただき

ます。

・・ロータリー囲碁同好会より、第２０回記念ロー

タリー全国囲碁大会開催のご案内が届いてお

ります。日時は１１月５日１０時からで、皆様に

回覧しております。締め切りは１０月２８日、希

望者は幹事まで。

奉仕プロジェクト委員会　 　福士委員長

　９月３日開催予定だった、るもい呑涛まつり

がコロナのため中止となりました。そこで留萌

ロータリークラブだけの呑涛まつりを８月３０日

（水）の例会にて開催予定です。時間は只今調整

中ですので、ＦＡＸにてお知らせ致します。多

くの会員の参加をお願い致します。

会員総数 …………………２６名
出免会員 …………………４名
出免出席 …………………２名
基準会員出席 ……………１７名
出席率 ……………… ７０．８３％

煙本日

　「留萌ロータリークラブだけの呑涛まつり」

煙次週予定

　「寄贈用お菓子のシール貼り」

結婚記念日

　大　嶋　孝　広
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「基本的教育と識字率向上月間」
　 クラブ運営委員会　西谷委員長

　世界で初等教育学齢期の子供１１人にひとりが

学校に通えない一方、青年期の子供の場合は５

人にひとりが通えず、世界中で読み書きのでき

ない１５歳以上の人の数は７億７５００万人。これは

全世界の成人１７％に当ります。学校に通ってい

ない子供は世界に６７００万人。世界183ヶ国の中

で識字率９９％以上の国は日本も含め４６ヶ国ある

一方で、７０％に満たない国が３５ヶ国、３０％にも

満たない国はエチオピア、マリ、スーダンなど

５ヶ国あります。

　基本的教育と識字率向上は、皆様方がご存知

のように、ロータリーの６つの重点項目の１つ

に挙げられています。この重点項目の中でも特

に「基本的教育と識字率向上」が重要だと思っ

ています。その理由は、彼らに基本的教育を提

供し、識字率を上げれば他の様々な問題を解決

する糧になると考えるからです。全ての女性が

初等教育を修了すれば、妊婦の死亡率は６６％減

少する。読み書きのできる母親を持つ子供は読

み書きのできない母親の子供に比べて、５歳以

上まで生き延びる確率が５０％高い。低所得国で

全生徒が読み書きを習得した場合１億７１００万人

（全世界の貧困層の１２％に相当）が貧困から抜け

出す事が出来る。このようなデータがあります。

つまり、識字率を上げることで、貧困を減らし

健康状態を改善し、地域社会の発展につなげる

事が出来るのです。

　我々の地区でも、いくつかのクラブがロータ

リー財団の補助金プロジェクトを使って識字率

向上のための活動をしていますが、学校があま

りに遠くて通えない発展途上国の子供達に日本

の自転車を送る活動も識字率向上の取り組みの

一つです。

　マイロータリーには世界のロータリーアンの

基本的教育・識字率向上プログラムの素晴らし

い成果が掲載されています。それを参考にして

頂き、ぜひクラブでも、地区補助金やグローバ

ル補助金を利用したプログラムを実践して頂き

たいと思います。

・・武田エレクト、本日のプログラムよろしくお

願い致します。　 串橋会長

・・今日の例会よろしくお願い致します。少し良

い事がありました。　 青山幹事

・・本日よろしくお願いします。　 武田エレクト

・・本日増強委員会担当例会です。武田委員長よ

ろしくお願いします。　 燕副会長

・・みなさん笑顔大事です。毎日楽しく生きよう。

　 　高橋直前会長

・・武田会員、よろしくお願いします。

　 西原会場監督

・・本日の会員増強担当例会楽しみにしています。

　 関野会計

・・ここだけの話ですが、少し良い事がありまし

た。　 　大嶋親睦活動委員長

・・プログラム変更が多すぎて、自分で作ったプ

ログラムなのに先週夜間例会だと思い、例会

をすっぽかしてしまいました。すみません。

　 　西谷クラブ運営委員長

・・先週の金曜日、留高野球部で苦楽を共にした

酒井司が留萌に来て一杯やりました。やはり

友達っていいものです。　 　伊藤会員

・・残念です。　 　桜元会員

・・良い事がありますように。　 　鈴木会員

　前　回　　２７６，０００円

　今　回　　 １６，０００円

　累　計　　２９２，０００円

「会員増強 ＝クラブフォーラム＝」
　 会員増強委員会　武田委員長

～なぜロータリーは会員が減少したのか？～

〈Ａ班〉
・・ロータリークラブの活動、精神を理解しない

ままで入会。世代間ギャップ。

・・退会してしまう理由として、経済が悪くなっ

て、楽しい事にお金を使えなくなった。

・・商売が上手くいかない事が多くなった。

・・昔はロータリーを通じた経済活動が活発で

あった。

・・昔のロータリーと今のロータリーの違い。昔
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は職業奉仕を主としてきたが、近ごろは寄付

する事が主となっている。

・３０代～４０代が奉仕活動に魅力を感じない。

・・社長の働き方も変わってきている。プレー

ヤーも兼ねているので専念できない。

・・人それぞれの名誉、価値観が変わってきてい

る。

・・ロータリークラブの価値が下がっている。居

心地が悪い。

・・日本の中でのロータリアンの存在感、価値観

の変化。

〈Ｂ班〉
・・100人－90人どんどん減っていって、景気が

悪くなってやめる。年会費問題。

・・世代間ギャプを感じて辞めていく。

・・価値観の違いでズレを感じる。

・・何のために入会したのか、入会する時の気持

ちの問題。

・・どんな世代でも親睦が大事。

・・人間関係が合わない。

・・理不尽な事が色々と大きくなると辞める。

・・年会費、金額以上の体験、成長が感じられな

くなったら辞める。

・・ロータリーは大人のクラブである事を理解す

る。

・・最終的に考えたのが、どんな世代でも親睦が

大切である。コミュニケーションを取るため

にはまずは、仲良くなることが大切。どんな

奉仕をする時も、親睦を大切にして行動する。

〈Ｃ班〉
・・仲間意識が弱くなった。

・・同期がいなくなる事によってさみしくてやめ

てしまう。

・・ロータリーの原点である四つのテストの理解

が薄くなっている。

・・人口減少の為、会社企業が減っており、奉仕

クラブに所属するのが難しくなった。

・・クラブの活動に楽しさを感じていない。

ここに会員増強のヒントが隠されているはず鎧



１．８月２７日、日本商工会議所青年部第３５回北

海道ブロック大会留萌大会に燕副会長が出席

して参りました。

・・芦別ロータリークラブ、滝川ロータリークラ

ブ、羽幌ロータリークラブより、９月例会プ

ログラムを受領しました。

・・羽幌ロータリークラブより、会報が届いてお

ります。

奉仕プロジェクト委員会　 福士委員長

　地区補助金事業として、青少年奉仕の卓球教

室を開催致します。これは卓球の初心者を対象

にしたもので、主に市内の小学生が対象で５歳

から受付致します。初めて卓球をする人や卓球

をやった事のない人も対象の事業ですので、ご

協力よろしくお願い致します。１０月１日開催予

定ですので、後ほど皆さんにご連絡致します。

来週、皆様にパンフレットを配ります。よろし

くお願い致します。

・・本日は留萌クラブだけの呑涛まつりに参加い

ただき、感謝いたします。来年に向けて英気

を養って下さい。　 串橋会長

・・今日はよろしくお願いします。晴男、力及ば

ずごめんなさい。　 青山幹事

・・今日は沢山楽しみましょう。　　 辻本会員

・・今日は留萌ロータリークラブあんどん祭り、

みんなで楽しみましょう。　　 関野会員

・・久々のあんどん。楽しみましょう。ありがと

うございます。　 西原会員

・・皆さんの応援のおかげで、無事お披露目が出

来ました。ありがとうございました。

　 桜元会員

・・遅れてゴメンなさい。　 高橋会員

　前　回　　２９２，０００円

　今　回　　　７，０００円

　累　計　　２９９，０００円

「留萌ロータリークラブだけの呑涛まつり」

第８回　８月31日（水）　天候 / 雨
鰯 鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯

会員総数 …………………２６名
出免会員 …………………４名
出免出席 …………………３名
基準会員出席 ……………２５名
出席率 ………………… 100％

煙本日

　「寄贈用お菓子のシール貼り」

煙次週予定

　会員卓話「新会員 我が生い立ち」

　　　　　　　　　　櫛井 俊介 会員

会員誕生日

　辻　本　哲　也

配偶者誕生日

　青　山　志　保

結婚記念日

　伊　藤　伸　一

Ｎｏ．2930　 第９回　９月７日
【第８回・第９回 合併号】

プログラムム ・・・・・・・・・・・・

委員会報告告 ・・・・・・・・・・・・

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・


